

令和4年度警察官B 集団討論課題

次の2つの中から1つを選び、自由に討論してください。

※下記の項目から2つの題材を提示

- ・ SNSによるつながりで親友をつくることは可能か。また、SNSで交遊する際に注意すべきことはどのようなことか。
- ・ 高知県の少子高齢化が更に進んだ場合に起こりえる課題としてはどのようなことが挙げられるか。また、警察はどのような対策をとっていかなければならないか。
- ・ 昨今、長時間労働の是正等、働き方改革が進められている。働きやすい職場とはどのような職場か。また、働きやすい職場の実現のために必要な取組は何か。
- ・ チームワークは重要か。チーム内で個々はどのような役割を果たすべきか。また、結束力よりも個々の能力が高いチームと、個々の能力よりも結束力が強いチームとでは、どちらがより良い成果を上げられるか。
- ・ 社会生活(仕事、学校、私生活)を営む上でコミュニケーションを取ることがなぜ必要なのか。また、コミュニケーションを取る上で気を付けるべきことは何か。
- ・ 個人情報を多く取り扱う公務員には、厳格な情報管理が求められる。その理由、個人情報が流出した際の影響にはどのようなものがあるか。また、流出を未然に防止するためにはどうすればよいか。
- ・ みなさんは、高知県内にある海岸沿い(海拔2メートル)、高齢化率が約40パーセントの集落で生活をしており、真夜中に震度7の地震が発生したと仮定します。地震発生直後から優先的に何を行っていくべきか。
- ・ 所属するチームにおいて、残業時間を削減するにはどうすればよいか。また、より良い成果を上げる取組としては、どのようなやり方が良いと思うか。
- ・ インターネットやSNSなどを利用することで起こりえるトラブルにはどのようなものがあるか。また、利用する上で注意すべきことは何か。
- ・ オレオレ詐欺事件への関与、薬物の乱用など、少年による犯罪(非行)が絶えないのはなぜか。また、少年による犯罪(非行)を未然に防止するためにはどのような取組が効果的か。
- ・ 数学・国語・理科・地理・歴史・公民を勉強することで、それぞれどのような効果が期待できるか。また、より重要な教科はどれか。

- ・ SNSなどを利用した、いわゆる「ネットいじめ」はなぜ増えているのか。また、「ネットいじめ」をなくすためにはどのようにすればよいか。
- ・ 友人は多い方が良いか、少ない方が良いか。また、友人がいることが人生にどのような影響を与えるのか。
- ・ スマートフォンは便利である一方、“スマホ依存”などの言葉もあるように、弊害も指摘されている。スマートフォンの普及が人間社会に与えた影響にはどのようなものがあるか。また、健全に利用するためにはどのようにするべきか。
- ・ 屋外（アウトドア）での趣味と屋内（インドア）での趣味、それぞれの趣味にはどのような効果・利点があるか。また、どちらの趣味が人生をより豊かにすると思うか。
- ・ 警察官は法に基づき（知力）、時には旺盛な士気の下（気力）、犯人を制圧・逮捕しなければならない（体力）。知力・気力・体力の中でも、警察官に、より求められるのはどれか。